



Die vier bereits in Betrieb stehenden Stadler-Triebzüge ABDeh 8/8 321–324 am 14. April 2017 als fahrplanmässiger Regionalzug bei Wilderswil.

BOB-Fuhrpark im Umbruch

Bei den Berner-Oberland-Bahnen (BOB) findet derzeit eine grosse Erneuerung des Fahrzeugparkes statt. Der Hersteller Stadler Rail liefert insgesamt sechs neue Triebwagen des Typs ABDeh 8/8 mit den Nummern 321–326 ab. Dazu werden anschliessend weitere Niederflur-Gelenksteuerwagen abgeliefert. Zukünftig werden die neuen ABDeh 8/8 mit jeweils einem Gelenksteuerwagen den Grundbedarf abdecken. Vom Bestandsmaterial bleiben nur die aus den 1980er-Jahren stammenden ABDeh 4/4^{II} 311–313 mit einer Handvoll Zwischenwagen im Einsatz, vornehmlich als Reservematerial für Grossereignisse oder Ersatz. Von den ABDeh 4/4^I bleibt voraussichtlich ein Fahrzeug als Diensttriebwagen erhalten und ersetzt darin die noch vorhandenen Erstgenerationstriebwagen ABDeh 4/4 302 und 303, welche am Ende ihrer Lebensdauer sind.

Aktuell sind bereits vier der neuen Triebwagen im Einsatz, ein fünfter ist bereits vor Ort. Die neuen Fahrzeuge werden häufig paarweise eingesetzt, da durch einen Kupplungstausch von bisher +GF+ auf neu Schwab-Faiveley-Kupplung derzeit noch kein freizügiger Einsatz möglich ist. PH



Die Tage des ABDeh 4/4 302 sind gezählt, umso mehr geniesst man seinen Einsatz bei Fotofahrten.



Anlässlich einer Fotofahrt am 29. April 2017 wurden alle Triebfahrzeugtypen in Zweilütschinen aufgereiht.